

« Semaine de l'écriture »

L'association « Semaine de l'écriture »

organise, en partenariat avec l'Association des Maires de France et La Poste, la 2e édition nationale de la Semaine de l'écriture qui aura lieu du 7 au 13 octobre 2013 (et non pas du 24 au 30 septembre comme indiqué par erreur dans le Mag de dimanche dernier). A cette occasion sera organisé un grand concours national d'écriture sur le thème « mon plus beau texte sur carte postale » (à renvoyer à l'Union Professionnelle de la Carte Postale 12 rue des Pyramides 75001 Paris)

dont les gagnants seront sélectionnés par un jury, présidé par Patrice Laffont, parrain de l'opération.

L'association « Semaine de l'écriture » a été créée afin de promouvoir et développer la pratique de l'écriture, de redonner l'envie des belles-lettres

et des jolies cartes postales... Une semaine pour prendre le temps de s'échanger de jolis mots...

Une semaine pour oublier les abréviations et le langage phonétique. Pour Bernard Bouvet, président de l'association et de l'UPCP (Union Professionnelle de la Carte Postale) « Promouvoir l'écriture est un enjeu de société ».

Pour tout renseignement : www.semainedelecriture.fr

Une semaine pour mettre l'écriture à la une